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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２４第２５９３回 例会 令和６年５月２日

■司会:布川 史明 ■点鐘： ■合唱：君が代・奉仕の理想瀬戸 亨一

・5月9日：休会 ・5月16日：大磯・二宮ＲＣ夜間合同例会 ・5月23日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（３名

２５９３回 15(13) １０ 76.92％ － － 原、石山、鈴木会員

)２５９１回 15(14) ８ 57.14％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

◇点鐘

岡さん、大磯クラブへの入会 歓迎致します。

一緒に活動を楽しみましょう！

◇新会員入会式：岡みゆき新会員

◇おめでとうございます

守屋紀忠会員 誕生日祝（4/20）
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◇会長報告 瀬戸亨一会長

4月4日にもフォーラムをしましたが、時間が足りな

くなりましたので、本日の卓話時間もフォーラムと

し、続きをしたいと思います。

4月21日に地区研修・協議会に行って来ました。

内容は来年度の佐々木ガバナーが方針やテーマを周

知する場で、委員会毎にテーマに有った研修を受け

てきました。

出席者の方は後程、研修内容を簡単に発表して頂け

ればと思います。

5月16日は二宮ロータリークラブと夜間の合同例会

です。スケジュール調整お願い致します。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

＃、本日は、希望の星＝岡みゆきさんが入会され、

15名になりました。

＃、5月はロータリーの「青少年奉仕月間」です。

大磯RCではダ.ヴィッド君を迎え、廣川康希君を送

り出す予定あり、瀬戸会長、田中カウンセラーご苦

労様です。クラブとして大変誇りに思います。

＃、2024年5月のロータリーレートは、1ドル157円

です。

＃、台湾東部地震への支援金依頼が届いております。

一人当たり1000円以上、本日「地震ボックス」

へお願い致します。

＃、4月21日（日）に挙行される地区研修協議会を

第2592回の例会とします。出席者は、田中、吉川、

瀬戸、越地、新宅の5名でした。新宅はロータリー

活動の推進がトレーニングからラーニングへ＝研修

から学びへと自主性、積極性を促していると思いま

した。

＃、「まきば」幼稚園から4月26日バザーを開催し

ます。手伝っていただけませんか、という連絡があ

りましたが、都合がつかない旨の連絡し、お断りし

ました。昨年提供した、吉川さん提供の「おもち

ゃ」の半分がありましたので、それを提供しておき

ました。

＃、大磯町と小諸市は姉妹都市の関係にあります。

今年は小諸市でグラウンドゴルフ大会を行います。

優勝者、準優勝者へ、トロフィーを、参加者には参

加賞を各ロータリークラブから折半で提供します。

大磯RCから参加者を別紙の要領で募集しております。

是非ご参加下さい。

＃、小諸RCから事務所の移転先；384－0011小諸市

赤坂1－16－1 赤坂てんじん薬局2F

TEL;090－7226－8689 FAX；050－3385－0402

アドレス；club@komororotary.com

事務局員；大塚、小林、あと1名計3名、月曜日

～金曜日 例会＝水曜日

＃、5月26日（日）は、＜大磯美化キャンペーン＞

です。AM7:00～8：30 清掃場所は第5清掃句：照ヶ

先～鴫立川。集合時間6時50分、青いベスト着用で

願ます。

＃、2025－2026年度（10月4日締切）「ロータリー

奨学生募集」・・・・応募資格：ロータリアン、そ

の直径親族でない事、留学先の言語に堪能で、入学

許可が得られる事、2025年7月～2026年6月の間に就

学が開始できる事。

対象：研究分野.留学先を問わず、海外の大学

又は大学院で学ぶ方、但し、地区内に本籍、居住地、

通学.勤務先の何れかがある事。グローバル補助金

；上限34000ドル1～2年、

地区補助金；24000ドル1年間、

＃、年度バッジ、個人の名刺が必要な方は事務方ま

で申し込み下さい。費用は自分持ち。

＃、本日の配布物：ロータリーの友誌、ハイライト

米山、ガバナー月信4月号、4月理事会議事録、5月

行事予定表、
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◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

守屋さんお誕生日おめでとうござ・瀬戸亨一会長：

います。岡さん入会おめでとうございます。一緒に

楽しみながらがんばりましょう！

守屋さん誕生日祝おめでとうござ・新宅文雄幹事：

います。

岡みゆきさん入会おめでとうござ・新宅文雄幹事：

います。大変期待しております。よろしくお願いい

たします。

誕生祝ありがとうございます。・守屋紀忠会員：

守屋さん誕生日おめでとうござい・田中敏治会員：

ます。岡さんようこそ。

守屋さんお誕生日おめでとうござ・布川史明会員：

います。岡さん大磯ロータリークラブ入会おめでと

うございます。よろしくお願いいたします。

守屋さん誕生日おめでとうございま・吉川稔会員：

す。岡さんようこそ。

守屋紀忠様お誕生日おめでとうご・岡みゆき会員：

ざいます。フレッシュな気持ちで楽しみながら活動

させていただきます。

◇フォーラム

◆大磯ロータリクラブの展望について◆

司会進行 瀬戸亨一会長

4月4日のフォーラムではスマイルボックス募金の使

途と義援金寄付等の徴収の現状を知ろう！の話題で

時間いっぱいとなってしまいました。

今日のフォーラムでは2つのテーマを挙げさせて頂

きます。

皆さんに語って頂きたい

一つ目のテーマは

クラブ例会の運営で日頃感じている事、奉仕活動に

ついて思う事、やってみたい事業

について語ろう！

二つ目のテーマは

会費の妥当性について語ろう！

です。

テーマに入る前に奉仕活動をするにも資金が必要で

す。

会費を納めて頂いていますが、数年前から運営費不

足となっている現状がありますので、ご報告差し上

げ、その現状を把握して頂いた上でテーマについて

語り合いたいと思います。

会計報告を新宅さんにして頂きます、一通り最後ま

でお聞きください、

よろしくお願い致します。

それでは会員お一人お一人の忌憚のないご意見を伺

って行きたいと思います。

越地さん→守屋さん→布川さん→藤田さん→井上さ

ん→吉川さん→田中さんの順で伺った。


